

Comienza Feria Internacional de La Habana



La Habana, 29 oct (RHC) Expocuba, el mayor centro expositor del país, alista sus 25 pabellones y áreas exteriores para acoger a partir de mañana lunes a la 35 Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2017, que se extenderá hasta el tres de noviembre y reunirá a más de tres mil delegados de 63 naciones.

El director general del Grupo Empresarial Palco, Abraham Maciques, comentó que está a tope toda el área expositiva contratada por países, que totaliza unos 27 mil metros cuadrados.

En la importante bolsa comercial, Cuba estará representada por más de trescientas empresas y entidades nacionales de todos los sectores económicos.

A la cita de negocios han confirmado su participación 37 delegaciones de países socios comerciales con Cuba, 19 de ellas presididas por ministros, así como 50 cámaras e instituciones promotoras del comercio a nivel mundial.

Unos 3 000 expositores de más de 60 países ya confirmaron su participación en la edición 35 de Fihav, que del 30 de octubre al 3 de noviembre tendrá lugar en el recinto habanero de Expocuba. En el contexto de esa bolsa comercial sesionará el II Foro de Inversiones, organizado por el Ministerio de Comercio Exterior y se presentarán la nueva cartera actualizada de oportunidades de negocios con capital foráneo y el Directorio Comercial de Cuba 2017-2019

En medio de la difícil coyuntura del país, en proceso de recuperación ante los daños del huracán Irma, y con los efectos del bloqueo estadounidense a cuestas, recrudescidos por las recientes medidas anticubanas adoptadas desde Washington, en Fihav 2017 habrá representantes de 50 cámaras de comercio, agencias y organizaciones promotoras de esa actividad, provenientes de 38 naciones y, se efectuarán ciclos de conferencias y talleres, entre otros encuentros, como el de la Sesión del Comité Empresarial Cuba- China.

El ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Mincex, Rodrigo Malmierca Díaz, informó que a pocos días de la presentación en la Asamblea General de la ONU de un proyecto de Resolución contra el bloqueo de Estados Unidos cuando se espera nuevamente un éxito rotundo de la Isla antillana, la celebración de esta bolsa comercial de manera tan concurrida, resulta también un triunfo cubano.

Entre los países más representados que asisten a Fihav, señaló a España, China, Brasil, Alemania, Rusia, Panamá, Italia y Portugal, y destacó la presencia de Japón que ubicará en las afueras de su Pabellón dos máquinas de una tecnología de avanzada, cosechadoras de arroz, que serán donadas al país tras concluir la cita comercial.

Puntualizo el también presidente del Comité Organizador de Fihav que no obstante la política hostil de la administración de Donald Trump hacia Cuba, 16 firmas de la nación nortea (menos que en la feria anterior) contrataron un espacio de 250 metros cuadrados del recinto expositivo, muestra del interés que suscita la Mayor de las Antillas, dispuesta a una relación de amistad e intercambio en beneficio mutuo.

Anuncio Malmierca la realización del II Foro de Inversión Extranjera para promover la participación de capital foráneo en esta Isla caribeña y la presentación de la Cartera de Oportunidades 2017-2018, además de una intervención especial de la directora de la Zona Especial de Desarrollo del Mariel.

Sobre la nueva cartera de negocios adelanto que contiene más proyectos que su predecesora e involucra un volumen de capital superior a la anterior con una representación de los sectores económicos prioritarios y los ejes estratégicos de las proyecciones de desarrollo del país hasta 2030.

Odalys Seijo García, vicepresidenta de la Cámara de Comercio de Cuba, explicó que el empresariado nacional estará ubicado como es habitual en el Pabellón central, donde en 132 stands se exhibirán los productos y servicios de las más de 300 entidades representadas en un área de 5 000 metros cuadrados, con una imagen y diseño novedosos y atractivos, en consonancia con los esfuerzos por sustituir importaciones e incrementar las exportaciones.

Abraham Maciques, presidente del Grupo Palco, señaló que la elevada participación en Fihav 2017 (los 25 pabellones de Expocuba están contratados), muy similar a la anterior edición, demuestra el respaldo y la confianza en Cuba del empresariado y la comunidad internacional, así como de importantes potencias económicas.

Estarán presentes 37 delegaciones de gobiernos de países que son socios comerciales de Cuba, encabezadas por ministros y otros funcionarios, y según confirmo, 16 naciones contarán con pabellones oficiales, entre estas, China, Venezuela, Francia, España, Alemania, Japón, Rusia, Corea del Sur, Brasil, México y Chile.

El Grupo Empresarial de la Informática y las Comunicaciones de Cuba presentará en la venidera Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2017, una importante cartera de productos y servicios.

Jorge Galbán, director de Información y Comunicación de esa entidad, subrayó que esa propuesta abarca la integración de tecnologías chinas; el despliegue de aplicaciones informáticas y servicios de software, así como la especialización en seguridad informática.

Además, ofertamos la comercialización de servicios ingenieros integrales, y la creación de infraestructura de telecomunicaciones y otras del sector de las Tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC), abundó.

También la empresa gráfica suiza Agostini GmbH renueva su presencia en el mercado cubano y vuelve a participar en la Feria Internacional de La Habana (Fihav 2017) con variadas novedades.

El representante de esa firma en Cuba, Beat Agostini, agregó a la prensa que para la 34 Fihav mostrarán el nuevo cuño gomígrafos Profesional 4.0 de Trodat, más fuerte, limpio y rápido.

Agostini GmbH constituye una firma con más de 20 años operando en Cuba y ya confeccionó los cuños de firma autorizada de los médicos de esta nación, además de tener como clientes a los Bufetes Colectivos, entre otras muchas entidades.

Referente a materiales rígidos, mostrarán productos de la firma, también suiza, 3A Composites, que ya facilitaron el decorado para el turismo, por ejemplo, como es el caso de varios espacios del propio hotel Gran Manzana, considerado el más lujoso de la isla.

En Cuba trabajan 45 máquinas de reciente tecnología suministradas por esta empresa dedicadas al grabado y corte laser, y están dispuestos a introducir una gama mucho más variada de estos equipos que pueden ayudar al desarrollo insular.

Agostini introduce aquí sobre todo cuños gomígrafos, y máquinas láser para su confección, además de otros productos gráficos.

Los productos a presentarse en la venidera Feria Internacional de La Habana, podrán optar por el Premio de Diseño FIHAV 2017, que otorga la Oficina Nacional de Diseño (ONDI) y el Comité Organizador de la importante bolsa comercial.

Podrán competir por el galardón una amplia gama de bienes industriales nacionales y extranjeros, como maquinarias (ligera y pesada), herramientas e instrumentos, artículos de la construcción, mobiliario, luminarias, electrodomésticos y confecciones textiles, excluyendo productos únicos y obras de arte.

También tendrán la posibilidad de optar por el premio -en la categoría de Comunicación Visual- envases y embalajes, identidad visual, diseño editorial, audiovisual y multimedia.

Añade que el lauro será otorgado a objetos que muestren un alto nivel de diseño, medido en la creatividad y el desarrollo tecnológico, así como también por su valor de uso, nivel de actualidad y correspondencia con el progreso social.

Los expositores interesados deberán presentar sus creaciones al Grupo Organizador del premio, así como también una planilla de solicitud que contenga la información técnica y características del producto, los datos del fabricante y el país expositor, entre otros detalles.

El galardón, que se dará a conocer en la ceremonia de premiación de FIHAV 2017, consiste en un diploma acreditativo y su correspondiente trofeo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145798-comienza-feria-internacional-de-la-habana>



Radio Habana Cuba